

Mit dem Betreten des Restaurant Eintracht anerkennen Besucherinnen und Besucher sowie Mitarbeitende das vorliegende Schutzkonzept und verpflichten sich, dessen Anweisungen Folge zu leisten. Dieses Schutzkonzept ist gültig bis auf Widerruf.

- Alle Personen im Betrieb reinigen sich regelmässig die Hände. Anfassen von Objekten und Oberflächen ist wo möglich zu vermeiden.
- Gäste werden gebeten, sich beim Betreten des Restaurants die Hände entweder gründlich mit Seife zu waschen oder zu desinfizieren. Der Gastgeber stellt Desinfektionsmittel am Eingang zur Verfügung.
- Als Gästegruppe gelten 1 bis 4 Personen, die miteinander bekannt und gemeinsam eingetroffen sind. Der Gastgeber, respektive dessen Mitarbeitende, stellen sicher, dass sich die verschiedenen Gästegruppen nicht vermischen.
- Mitarbeitende und andere Personen halten 2 Meter Abstand zueinander. Für Arbeiten mit unvermeidbarer Distanz unter 2 Meter verkürzen die Mitarbeitenden den Kontakt auf ein Minimum und tragen wenn nötig Schutzmasken.
- Oberflächen werden regelmässig - zB nach jedem Gästewechsel am Tisch - fachgerecht gereinigt.
- Besonders gefährdete Personen bitten wir, Ihren Besuch auf einen späteren Zeitpunkt zu verschieben. Die Mitarbeitenden der Eintracht haben jedoch keine Befugnis zur Wegweisung.
- Weggewiesen werden von den Mitarbeitenden jedoch offensichtlich kranke Personen. Wer Symptome einer Erkrankung zeigt, bleibt bitte zuhause.
- Die Bar bleibt geschlossen. Sämtliche Getränke und Speisen werden am Tisch bestellt und an diesen serviert.
- Stehplätze sind gesperrt. Gäste müssen sich an die Tische setzen. Die Tische sind so platziert, dass der Abstand von 2 Metern zwischen den Tischen eingehalten wird.
- Es sind maximal 4 Personen pro Tisch zugelassen. Um die Sicherheitsabstände einhalten zu können, wurden einzelne Tische des Normalbetriebs entfernt.
- Unterhaltungsangebote wie Billard, Tschütteli-Kasten, Dart, Arcade Spielautomat sowie Karten- und Brettspiele werden nicht angeboten, respektive sind gesperrt. Zeitungen und Zeitschriften werden ebensowenig ausgelegt.
- Sanitäre Anlagen sind teilweise gesperrt, so dass die Sicherheitsabstände eingehalten werden.
- Wir ersuchen die Gäste, ihre Kontaktdaten schriftlich zu hinterlegen. Auf den Tischen liegen Meldezettel bereit.
- Das Restaurant öffnet um 16 Uhr und schliesst spätestens vor Mitternacht.

Herzlichen Dank für Deine Kooperation. Je besser jede/r von uns Sorgfalt walten lässt, desto schneller kehren wir anhaltend zur Normalität zurück.